

KABAR TERBARU

Pesta Perpisahan Dengan Satgas TMMD Reguler 119, Warga Potong Kambing

Agung widodo - PATI.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 20, 2024 - 10:58



Satgas TNI Bersama Masyarakat Menggelar Syukuran dan Perpisahan Atas Rampungnya Betonisasi Jalan Program TMMD Reguler 119 di Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Selasa (19/03/2024).

PATI- Program TMMD Reguler 119 di Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, [Kabupaten Pati](http://KabupatenPati), Jawa Tengah telah berakhir, semua sasaran fisik betonisasi jalan dan Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) semuatelah rampung 100%.

Rencana Upacara penutupan akan digelar hari Rabu Pagi 20 Maret 2024 oleh Pangdam IV/Diponegoro di lapangan desa setempat.



Menyambut kegiatan tersebut serta dalam rangka melepas anggota Satgas TMMD Reguler 119, masyarakat Dukuh Pagongan Desa Tanjungrejo menggelar pesta perpisahan sekaligus tasyakuran dengan acara makan bersama.

Tidak tanggung-tanggung, masyarakat potong satu ekor kambing dalam acara yang dilaksanakan hari Selasa malam 19 Maret 2024 di lapangan voli Desa Tanjungrejo.

Dan SSK TMMD Reguler 119 Lettu Inf M. Nur Rosidi mengapresiasi dan mengucapkan terimakasih atas antusias serta sambutan warga yang begitu luar biasa.



"Luar biasa, kami sangat tersanjung dengan sambutan masyarakat serta antusias masyarakat yang telah dua kali menggelar acara tasyakuran. Kemarin di dukuh Tegalombo dan malam ini di dukuh Pagongan," ungkapnya.

"Kami berharap silaturahmi warga dengan kami tidak terputus sampai disini, namun ke depan bisa terus terjalin. Terimakasih selamat berpisah, semoga jerih payah kami bermanfaat untuk masyarakat," tandas Dan SSK.

Acara malam perpisahan cukup meriah, masyarakat dan anggota satgas TMMD Reguler 119 makan bersama menikmati sate kambing di tengah lapangan voli.

"Ini adalah murni inisiatif dari masyarakat. Kami bersyukur TMMD Reguler telah rampung dan membawa kenangan manis bagi kami semua, semoga ini menjadi amal ibadah bapak-bapak anggota Satgas," kata Sukanto Kades Tanjungrejo.

Editor : Agung

Sumber : Pendim Pati